

Bäuerinnen feierten Jubiläum

Großer Andrang bei 50-Jahr-Feier der Tiroler Bäuerinnenorganisation



Buch in Tirol

Die Tiroler Bäuerinnenorganisation wird heuer 50 Jahre alt. Sie ist die größte unabhängige Frauenorganisation Tirols. Gefeiert wurde mit einer informativen Jubiläumssitzung.

Mit dabei waren auch Zeitzeugen aus dem Gründungsjahr, sowie Funktionärinnen und Funktionäre der letzten 50 Jahre. Bezirksbäuerin Sonja Gschöber leitete die Diskussionsrunde, wobei die geschichtliche Entwicklung und die Veränderung der Aufgabenbereiche in der Bäuerinnenorganisation mit den anwesenden Funktionären aufgerollt und niedergeschrieben wurden. Besonders zu Beginn der Bäuerinnenorganisation stand man vor schwierigen Aufgaben.

In den Gemeinden haben die Bäuerinnen die Initiative übernommen und die ersten Sammelbestellungen von Küken, Samen, Pflanzen und vielem mehr organisiert. Ein wesentlicher Fortschritt und eine große Erleichterung war die Anschaffung von



An der Jubiläumssitzung beteiligt waren Bezirksbäuerin Sonja Gschöber, Landesbäuerin Resi Schiffmann und die langjährige Bezirksbäuerin Hedwig Stock (v. l.).

Foto: Florian Kiechl

Gemeinschaftsgefrieranlagen und Waschmaschinen. Während der letzten 50 Jahre haben die Bäuerinnen durch ihren ehrenamtlichen Einsatz tolle Arbeit für die bäuerliche Bevölkerung geleistet und vieles erreicht. Neben den Austausch von Fakten und geschichtlichen Eckpunkten wurden ebenso einige Anekdo-

ten zum Schmunzeln erzählt. Seit 1962 werden im Sechsjahresrhythmus aus den rund 18.000 Tiroler Bäuerinnen 2000 Funktionärinnen gewählt, verteilt in 310 Ortsgruppen: Mitarbeiterinnen, Orts-, Gebiets- und Bezirksbäuerinnen und die Landesbäuerin sowie die Stellvertreterinnen.